

PRESSEINFORMATION

80 Jahre Nimaro – 80 Kilo Spende fürs Tierheim

Mit einer besonderen Geste anlässlich des 80-jährigen Jubiläumsjahr setzt der Kärntner Familienbetrieb Nimaro ein Zeichen für soziales Engagement: Geschäftsführerin Sabine Arztmann spendete 80 Kilogramm Futter, Spielzeuge und Tierbedarfsmittel an das Klagenfurter Tierheim Garten Eden und unterstützt damit die ehrenamtliche Versorgung von über 150 Tieren.

Der Kärntner Familienbetrieb Nimaro feiert 2026 sein bereits 80-jähriges Bestehen. Seit 1946 versucht der Mappen- und Hüllenprofi abseits des Betriebs, auch im regionalen Umfeld für positive Impulse zu sorgen. Dementsprechend möchte man anlässlich des Jubiläums nicht nur sich selbst und seine Geschichte feiern, sondern ebenso etwas zurückgeben.

Geschäftsführerin Sabine Arztmann – selbst Besitzerin von zwei „Fellnasen“ – spendete daher kürzlich 80 Kilogramm an Futter, Spielzeuge sowie Tierbedarfsmittel für das Klagenfurter Tierheim Garten Eden. Die Zahl ist dabei natürlich kein Zufall. Dort war die Freude jedenfalls groß, schließlich werden in dem ausschließlich spendenfinanzierten Verein über 150 Tiere ehrenamtlich versorgt.

Familienbetrieb in 3. Generation

Arztmann, mit Unterstützung von Büromitarbeiterin Jenny, kauften die „schwere“ Spende eigenhändig und lieferte sie direkt zum Garten Eden. Dessen Mitarbeiter Alessandro nahm das Katzen- und Hundefutter, die Spielzeuge sowie Katzenstreu entgegen. „Da meine beiden Hunde selbst gerettete Tiere sind, weiß ich, welche Schicksale die Armen oft erleiden. Umso mehr freue ich mich, mit dem Futter dem Tierheim etwas unter die Arme greifen zu können“.

Nimaro wurde 1946 von Nikolaus Marosek in Kärnten gegründet und ist seither ein familiengeführter Betrieb. Mit Sabine Arztmann steht bereits die dritte Generation an der Spitze des Mappen- und Hüllenproduzenten. Seit Jahrzehnten produziert man am Standort in Köttmannsdorf neben klassisches Büromaterial auch Führerscheinetuis, spezielle Gesangsmappen sowie alles weitere rund um Ordner, Hüllen und Werbeartikel.



Über Nimaro:

Seit 80 Jahren produziert das Familienunternehmen mitten in Kärnten hochwertige Produkte für den Bürobedarf. Von Hüllen und Mappen bis hin zu Werbeartikeln.

Mit zwölf, zum Teil langjährigen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellt man regionale Artikel für Kunden in Deutschland und Österreich her.

Sabine Arztmann führt den Betrieb gemeinsam mit Ehemann Rene Arztmann in bereits 3. Generation. Unverändert blieb dabei das starke Leitbild: erfahren, kreativ, professionell und besonders kundenfreundlich.